
会 議 ・ 打 合 せ ・ 視 察 顛 末 書

記録者　　主幹　　吉永　健男

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　令和元年第１回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　令和元年５月２２日(水)　午後１時３０分～午後２時１２分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　５階第１委員会室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　大野金人教育委員会委員，髙橋伸子教育委員会委員，

　岡澤明子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　１名

出席職員

　教育部長

　教育総務課長

　文化・生涯学習課長

　指導課長

　国体推進課長

　教育副部長兼学校給食セン

ター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ主幹

松尾　健治

中村　兼次

梁取　忍

小林　孝太郎

坪井　龍夫

神永　健

松谷　真一

蔭山　大三

関ケ原　功

吉永　健男
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教育長

全委員

教育長

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教

　　　　　　　　 育委員会事務局職員の分限休職について）

　　議案第１号　龍ケ崎市文化会館の設置及び管理に関する条例の 

                一部を改正する条例案に対する同意について

　　議案第２号　令和元年度龍ケ崎市スクールライフサポーター配置

                事業実施要項について

　　議案第３号　龍ケ崎市学校給食センター運営委員会委員の任用

　　　　　　　　 について

５　協議事項

　（１）愛宕中学校と城南中学校の統合等に向けたスケジュールにつ

    いて
６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただきま

して，ありがとうございます。

　今回の教育委員会定例会を開催するに当たりまして，会議を傍聴したい旨，

１名の方から申し出がありましたので，委員の皆様方にお諮りしたいと思います。

　本日の議事は，報告１件，議案３件，協議事項１件の議案等の審議が予定さ

れておりますが，報告第１号につきましては，教育委員会職員の個人情報が含

まれていることから非公開とし，それ以外の議案等につきましては，公開として

傍聴を許可してよろしいでしょうか。

　異議なし

　それでは，報告第１号については，非公開といたします。

　傍聴される方の入場をお願いいたします。

（傍聴者入場）

　傍聴される方にお願いを申し上げます。

　傍聴に際しましては，教育委員会，会議傍聴人規則に従いまして，会議中は

ご静粛に願います。また，報告第１号については，非公開となりますので，あら

かじめ，ご了承願います。

　それでは，会議に入ります。

　本日，すべての委員が出席されており，定足数に達しておりますので，令和

元年第１回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　はじめに，４月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，
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全委員

教育長

教育長

教育長

教育部長

教育長

斎藤委員

教育部長

教育長

教育セン

ター所長

教育長

原案のとおりでよろしいでしょうか。

　異議なし。

　それでは，４月定例会の会議録につきまして，このとおり承認いたします。

(３)教育長報告

　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（市内中学校陸上競技大会，市民から小中学生へ図書の寄贈，関東地区都市

教育長協議会総会・分科会，「こどもを守る 110番の家の会」役員会及び市ＰＴ

Ａ連絡協議会総会，市内小学校陸上記録会，県南教育長連絡協議会総会・

研修会・情報交換会，令和元年度学級編制確定，水泳授業の開始，長山中学

校体育祭，子どもの読書週間イベント，薬物乱用防止指導員竜ヶ崎地区協議

会総会，文化協会表彰式・総会，平成３１年度市町村教育委員会文化財行政

担当者会議，令和元年度市町村青少年行政担当課長等会議，絹本著色十六

羅漢像（複製）公開展[第二幕]，令和元年度「社会を明るくする運動」茨城県推

進委員会，子育てふれあいセミナー開講式，埋蔵文化財所在の有無照会等，

龍ケ崎市炬火採火式，第４回競技運営担当者会議，市町村連絡会議，会場地

ネットワーク講習会，龍ケ崎市炬火集火式，会場地輸送バス斡旋システム説明

会，県柔道連盟との打合せ，市コンプライアンス推進委員会，就学説明会，特

別支援教育新設校訪問，夢ひろば筑波山登山，第２回龍の子さわやか相談員

合同研修会，STOPit利用開始，第３子以降学校給食費無償化事業実績報告

書）

　私からの報告は，以上でございます。

　（教育部長　馴柴小連れ去り事案について説明）

　委員の皆様方から何かございましたら，お願いいたします。

　　なぜそういうことが起きてしまったのでしょうか。

　確かにおもちゃを買ってあげるって言って，実際におもちゃを買ってくれた。

そして同じ公園に戻ってきた。ですから，何か違う動機があるかと思うんですけ

れども，それについては警察で捜査をしていると思われるんですが，具体的な

事件に関する情報ですので，警察の方からは一切教えていただけないという

状態でございます。

　現在，当該児童はどうですか。

　月曜日及び火曜日は熱があるということで欠席でした。これは警察に話を聞

かれたり，いろんなことがあり疲れたようだということです。本日より登校しており

ますが，普段通り，元気良く生活していると学校から話がありました。以上です。

　学校に登校しているということです。また，何かありましたら連絡させていただ
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教育長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

文化・生涯

学習課長

教育長

全委員

きます。また，教育委員会としては再発防止のために再度，注意喚起をしてい

きたいと思います。

（４）報 告第 １ 号　 専決 処分 の承 認を 求 め る こ とに つ い て（ 龍ケ 崎市 教

育委員会事務局職員の分限休職について）

　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めること

について（龍ケ崎市教育委員会事務局職員の分限休職について） 」

を議題します。

　なお，非公開の案件となりますので，傍聴の方は，ここでご退席くだ

さい。

　（傍聴者退席）

　事務局から説明いたします。

　（教育部長　報告第１号について説明）

　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

せんか。

　異議なし。

　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

　議案第１号からは公開となりますので，傍聴者の入場を許可します。

　（傍聴者入場）

（５） 議案第１号　龍ケ崎市文化会館の設置及び管理に関する条例の

一部を改正する条例案に対する同意について

　続きまして，議案第１号「龍ケ崎市文化会館の設置及び管理に関

する条例の一部を改正する条例案に対する同意について 」事務局か

ら説明いたします。

　（文化・生涯学習課長　議案第１号について説明）

　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。
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教育長

全委員

教育長

教育長

教育セン

ター所長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

学校給食セ

ンター所長

教育長

全委員

教育長

全委員

　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

（ ６ ） 議 案 第 ２ 号 　 令 和 元 年 度 龍 ケ 崎 市 ス ク ー ル ラ イ フ サ ポ ー タ ー 配

置事業実施要項について

　続きまして，議案第２号「令和元年度龍ケ崎市スクールライフサ

ポーター配置事業実施要項について 」事務局から説明いたします。

　（教育センター所長　議案第２号について説明）

　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

（７） 議案第３号　龍ケ崎市学校給食センター運営委員会委員の任用

について

　続きまして，議案第３号「龍ケ崎市学校給食センター運営委員会委

員の任用について」事務局から説明いたします。

（学校給食センター所長　議案第３号について説明）

　ただいま，議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。
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教育長

教育長

教育総務課長

教育長

斎藤委員

教育総務課長

斎藤委員

教育総務課長

斎藤委員

教育部長

斎藤委員

　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されまし

た。

（７）協議事項の１「愛宕中学校と城南中学校の統合等に向けたスケ

ジュールについて」

　次に協議事項です。協議事項の１ 「愛宕中学校と城南中学校の統

合等に向けたスケジュールについて 」事務局から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　ただいま，協議事項の１について，説明がありましたが，これについ

てご質問等ございましたらお願いいたします。

　このスケジュールの一覧は今後，表に出ていくんですか。

　包み隠さずお知らせしていきたいと考えています。

　川原代小学区と馴馬台小学区の見直しスケジュールで，川原代小

学区の期間が馴馬台より長いのはなぜですか。

　

　例年，意見交換会を実施しておりまして，ご報告させていただいて

おりますが，川原代小学校は特に学校愛が非常に強い方がいらっ

しゃいます。それと学区が東西に長くなっています。西の方には馴柴

小学校，東の方には龍ケ崎西小学校がありまして，指定校変更して

通っている生徒が結構いるんです。実際は約半分ですね。意見交換

会に行きますと，教育総務課で指定校変更を認めたから川原代小学

校の児童は減っているんだというような御意見を毎回頂いておりま

す。そして，今回の学区の見直しをすることによって，一部龍ケ崎西

小学校に通っていただくようなことも想定されます。その関係でさらに

子どもが減るんじゃないかというようなことを危惧されて，協議が難航

する可能性もあることから，馴馬台小より長い期間を想定しているとこ

ろでございます。

　私は違和感を持ちます。同じ期間を取ってあげた方がいいんじゃな

いか。大変なのは，当然わかるし，両方大変なんでしょうけど，差をつ

ける必要はないような気がします。

　結果的に早い，遅いはあるかもしれないんですが，スケジュールと

しては同じように進めるという方が素直なような気がしますので，検討

させていただきます。

　受ける側で，うちの方だけ長く取っているんだって，逆の解釈，変に

読む方が出てくる感じがしたので。
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教育長

教育長

指導課長

事務局

教育長

　このスケジュールの間に見直しをやるんだという意味だったら揃え

ても構わない。ここは再度調整お願いします。

　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

　指導課「計画訪問の日程について」

　次回日程について，６月の教育委員会定例会につきましては，６月２６日（水）

１４時から教育委員会定例会。またその後１６時から学校長会との意見交換会，

さらに１７時４５分から懇親会の開催を予定しております。７月につきましては，７

月２４日（水）１４時から教育委員会定例会を開催することでお願い申し上げま

す。

　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

た。

【議決事項】

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市教

　　　　　　　　 育委員会事務局職員の分限休職について）

　　議案第１号　龍ケ崎市文化会館の設置及び管理に関する条例の 

                一部を改正する条例案に対する同意について

　　議案第２号　令和元年度龍ケ崎市スクールライフサポーター配置

                事業実施要項について

　　議案第３号　龍ケ崎市学校給食センター運営委員会委員の任用

　　　　　　　　 について

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　令和元年５月２４日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　主幹　吉永　健男

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長　　平　塚　和　宏

  　　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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